



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Cae por probable trata de menores

JUAN CARLOS WILLIAMS

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) informó que fue cumplimentada una orden de captura contra Brayan "N", por la probable comisión del delito de corrupción de menores, según hechos registrados el 22 de marzo de 2020.

Los trabajos de campo y gabinete, encabezados por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación de los Delitos de Trata de Personas, de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, permitieron reunir datos de prueba suficientes para solicitar y obtener de un juez de control el mandato judicial en contra del individuo.



En el Reclusorio Varonil Oriente resolverán su situación jurídica /CORTESÍA FGJCDMX

Tras ser localizado, agentes de la Policía de Investigación (PDI) se trasladaron a la colonia San Sebastián Tulyehualco, Alcaldía Xochimilco, donde ejecutaron la orden judicial.

El hombre fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, donde quedó a disposición del juez de control que lo requirió y, quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

17/04/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

19

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

CADENA SE DISCULPA POR MALENTENDIDO

Denuncian transfobia en cine de Reforma 222

DE LA REDACCIÓN

comunidad@gimm.com.mx

Una mujer trans, quien acudió a un cine en el complejo Reforma 222 denunció haber sido víctima de transfobia el viernes pasado.

A través de su cuenta de Twitter, la usuaria identificada como Lo Coletti (@ColettiLo) señaló que, al entrar al baño de mujeres, una empleada le llamó caballero y le pidió salir.

“Acabamos de pasar por un ataque de transfobia en @Cinemex de 222. Nos corrieron del baño de mujeres.

“Una empleada del cine entró y nos llamó ‘caballeros’ y nos pidió que nos saliéramos del baño porque había personas con sus hijos”, denunció en Twitter.

Usuarios de la red social se manifestaron a favor y en contra de lo ocurrido en el cine, desatando polémica.

Por la tarde, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina solicitó a Lo Coletti que siguiera la cuenta en Twitter para darle atención, sin embargo, al cierre, la Fiscalía no había respondido sobre las acciones de seguimiento.

Por su parte, Cinemex publicó un comunicado en el que ofrecía disculpas a las personas que se sintieron agredidas.

“Rechazamos categóricamente cualquier situación que pueda resultar ofensiva dentro de nuestros espacios.

“Es por lo anterior que ofrecemos una disculpa a toda la comunidad que se sintió ofendida por el malentendido suscitado el día de hoy (viernes) en uno de nuestros complejos de la Ciudad de México. Es así que nos comprometemos a reforzar nuestras políticas de respeto”, se indicó.



@Excelsior

SE HIZO VIRAL

La acusación de la bailarina de danza contemporánea hizo eco en Twitter.



Lo Coletti

@ColettiLo

Acabamos de pasar por un ataque de transfobia en @Cinemex de 222.

Nos corrieron del baño de mujeres.

Lo Coletti

@ColettiLo

Una empleada del cine entró y nos llamó “caballeros” y nos pidió que nos saliéramos del baño porque había personas con sus hijos.